

Animation liturgique: du nouveau!

TEXTE PAR MICHEL ABBET

PHOTO: CASIMIR GABIOUD

Des voix juvéniles entonnent le chant d'entrée! Quel plaisir et quelle émotion profonde difficiles à expliquer! Les voûtes se plaisent à répandre dans l'église ces sons mélodieux et l'on ressent «physiquement» une onde de fraîcheur qui parcourt l'assemblée! Animation d'un jour ou projet appelé à durer? On aimerait en savoir davantage. Alors rendez-vous est pris avec Charlotte Gabioud, jeune étudiante au collège de Saint-Maurice, qui avait pris pour l'occasion la fonction de directrice.

Charlotte, qu'est-ce qui nous vaut cette magnifique «surprise»?

C'est parti d'une réflexion faite lors de célébrations liturgiques. Les quelques jeunes qui y assistent sont disséminés dans l'église et les chants interprétés peinent à nous toucher. Je ne fais aucune remarque négative sur eux, mais nous avons un âge où il nous faut quelque chose qui bouge, qui nous anime et fasse sortir notre trop-plein d'énergie.

Alors...

J'étais décidée à ne pas rester sur ces impressions! Si l'on veut quelque chose, il faut avoir la motivation nécessaire et se donner les moyens de réaliser ce que l'on souhaite. Alors, comme j'écoute beaucoup Glorious...

Glorious...?

Oui c'est un groupe de musique disons moderne, qui chante l'Évangile et me plaît beaucoup. Ils transmettent une énergie incroyable! Comme je désirais aussi «faire un peu comme eux», je me suis mis en quête de choristes et de musiciens...

Difficile?

Pas du tout! Le groupe est déjà constitué car nous sommes déjà tous amis et nous nous voyons très régulièrement. Alors nous nous sommes dit qu'il serait bien d'animer les messes d'une façon qui nous ressemble un peu. Et nous avons commencé les répétitions, dans une ambiance détendue et amicale. Génial!

Pour animer plusieurs messes?

Oui. Nous avons établi notre programme d'une manière fort simple. Nous nous sommes procuré le calendrier des messes,



avons regardé quelles places étaient libres concernant l'animation musicale, nous avons choisi les dates en fonction de nos disponibilités, pour aboutir à une animation par mois, ceci jusqu'en juin.

Avec une reprise en automne?

On espère! On souhaite aussi étoffer notre groupe, ce serait super de voir plusieurs jeunes chanter ensemble. Et puis, il y a tellement à faire. Les DJP, Open sky...

Dis-en plus...

En paroisse, les jeunes se sentent isolés. Cela les décourage et ils pratiquent peu. Mais quand on se rencontre, notamment lors des DJP, il y a une ambiance extraordinaire et on ressent alors la joie d'être croyant!

Charlotte, je crois qu'il faut qu'on prenne rendez-vous pour un prochain article!
Volontiers...

Envie d'aller chanter avec le groupe de jeunes? Si tu as entre 14 et 20 ans, vas-y, lance-toi!

Contact: Charlotte Gabioud, 079 791 00 24

E-mail: charlotte.gabioud@gmail.com

Calendrier des messes animées par les jeunes jusqu'en juin:

9 février, 22 mars, 3 mai, 6 juin et 14 juin.